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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0090/2018 Datum: 21.08.2018 

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Digitalisierung 

Gremienweg: 

30.08.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die Digitalisierung ist in jedem Bereich eine große Herausforderung, aber auch eine zukunftsorien-

tierte Selbstverständlichkeit sowie Grundlage effizienten Handelns. 

 

Darum fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Inwieweit ist die Digitalisierung von Plänen und Prozessen in der Stadtverwaltung vorange-

schritten? 

 

Bitte nähere Infos zu folgenden Einzelbereichen: 

 

a. Gebäudemanagement 

 

b. Liegenschaftsverwaltung 

 

c. Straßenlaternennetz 

 

d. Aufgabenmanagement z.B. im ZGM bei den Hausmeistertätigkeiten/Kompetenzteams 

Straßennetz 

 

2. Wie sind die weiteren Schritte und Zeitpläne bei der Digitalisierung in diesen Bereichen? 
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